

## KnappenMan

Der schnelle Triathlon im Lausitzer Seenland – der KnappenMan – fand auch dieses Jahr statt. Am Samstag, den 28.08. starteten die Athleten über die XL- und XXL-Distanz und am Sonntag, den 29.08. über die kürzeren Distanzen.

Am Samstag ging es für das erste Team mit unseren Kirschauer Schwimmern schon um 7.00 Uhr auf die XXL-Strecke. Anna Graff wagte sich in das 18 Grad kalte Wasser und schwamm die 3,8km in 1h 07 min. Ihr Radfahrer Ringo Kuchinke beendete die 180km lange Radstrecke in unglaublichen 3h 51min. Zum Schluss rannte Mario Graff einen Marathon in 3h 19min. Das Team brauchte insgesamt 8h 22min und kam als erste Staffel ins Ziel.

Am Sonntag waren gleich zwei Teams mit SSV-Sportlern am Start. Über die Jedermann-Distanz trat Felix Scholdei mit seiner Staffel an. Felix hatte über die 3km lange Laufstrecke mit 12min die schnellste Zeit. Auch sein Team erkämpfte sich einen Platz auf dem Siebertreppchen. Sie erreichten den 2. Platz mit einer Zeit von 56min.

Für das andere Team ging Lisa Graff ins Wasser. Nach 24min hat sie die 1,5km beendet und übergab an Mario Graff. Auch wenn er am Tag vorher schon 42km gelaufen war, fuhr er noch 40km der Radstrecke innerhalb 1h. Der Läufer Clemns Kumpe beendete den Wettkampf für sein Team und rannte die 10km. Insgesamt benötigte die Staffel 2h 4min zum Absolvieren ihrer Strecke. Für einen Medaillenplatz hat es leider nicht gereicht und das Team belegte den 4. Platz.

